

新たな学びをはじめませんか？

武田の里ライフカレッジ

受 講 生
募 募



▲女優・市毛良枝氏

毎月、多才な講師が講演を行うライフカレッジ。

11月には、女優の市毛良枝氏、12月には、TVなどでおなじみの俳人・夏井いつき氏が登場します。誰でも気軽に参加できますので、これから何かはじめてみよう！やってみよう！とお考えの方は、この機会に受講して自分磨きをはじめてみましょう。詳しくは、各戸配付の『受講案内』をご覧ください。



▲俳人・夏井いつき氏

■講 座 毎月1回

開講式 4月18日(木) 13時30分から

■場 所 東京エレクトロン葦崎文化ホール・大ホール

■毎月の実施内容

午前 クラブ活動(書道・陶芸・俳句 外) ※希望者のみ・定員あり

午後 講演(託児・手話・送迎バスの無料サービスあり) ※事前申請が必要です。

■入学金(年額)

市内：5,000円 市外：6,000円 *体験入学：1講座2,000円

※受講案内の申込書に入学金を添えてお申し込みください。

■申し込み・問い合わせ (一財)武田の里文化振興協会 ☎30-0510

後輩たちへ「あきらめない心」を伝える



1月6日(日)、葦崎市サッカー協会が市民交流センターニコリで、夢の応援プロジェクトを開催しました。『後輩たちへ伝えたいこと「挑戦、あきらめない心」』と題した今回はヴァンフォーレ甲府アンバサダーの石原克哉氏と葦崎高校出身でサンフレッチェ広島で活躍する柏好文選手が、後輩である葦崎高校サッカー部の生徒をはじめ、市内の若い選手たちにプロになるために必要なことや強いチームのあり方などを対談の中で伝えました。

協働で取り組む災害に強いまちづくり

1月20日(日)、東京エレクトロン葦崎文化ホールで、葦崎市男女共同参画フォーラムが開催されました。今年度から「災害時における地域の助け合い」をテーマに活動し、取り組みの経過報告や寸劇を披露しました。また、「自然災害からの学びと災害時における地域の助け合い」をテーマに認定NPO法人災害福祉広域支援ネットワーク・サンダーバードの内出幸美氏による講演も行われ、日頃から災害に備えることの重要性を再確認しました。



「福はうち〜！」豆まきで邪気払い



2月3日(日)、毎年恒例の雲岸寺成田講節分会が中央町の雲岸寺で行われました。内藤市長や地元の方々のほか、大相撲東関部屋から3名の力士も参加した豆まき式は、福にあやかうとたくさんの方でにぎわいました。このほか、雲岸寺の協力により、市民交流センターニコリでも力士が参加して豆まきが行われました。会場に集まった親子連れの皆さんは力士や鬼に子どもを抱いてもらい、無病息災を祈りました。